

12月11日（月） 長谷川 史

聖書：「その日には、人は言う。

見よ、この方こそわたしたちの神。

わたしたちは待ち望んでいた。

この方がわたしたちを救ってくださる。

この方こそわたしたちが待ち望んでいた主。

その救いを祝って喜び踊ろう。」（旧約聖書 イザヤ書 25章9節）

イスラエルのヨルダン川西地区にあって今はパレスチナ自治区に組み込まれているベツレヘムは、住民の大半はイスラム教徒である町だけど、市政が誕生して以来、キリスト教徒が市長の職に就き、2012年には初めて女性の市長が就任しました。イエスはイスラム教徒でも預言者とされマリアも人気があり、世界中から人々が集まる聖誕教会は町の貴重な資産でもあります。

その聖誕教会を修復しモザイクを洗ったら、天使の姿が現れたという。天使は聖誕の洞窟に向かって歩いていく。2000年の時を経て現れた天使は、私たちみんなの中に隠れている天使によると、ある記事に書いてありました。ベツレヘムを囲む高い壁は、町を天井のない牢屋にしています。救いは外からはやってこない。

私たちの中に隠れている天使とは何でしょうか。昔見たディズニー映画で、“Sanctuary”と叫ぶと誰も立ち入れない領域、聖なる場所を示していたのを思い出します。聖なる所とは場所ではなく私たちの中の天使のことで、誰にも知られない大切な内なる自分のこと、私たち自身を支えているところです。待降節を迎えている今、私たちの中の天使が何て言っているか、しっかり耳を傾けたい。大切な人をお迎えするため整えておきたい。皆さんも愛すべきすてきな人をお家に招待する時、きれいですてきな所にしたいでしょ。それと同じです。

天使ガブリエルはマリアに「恐れることはない、あなたは神から恵みをいただいた」と言っています。クリスマス。私たちのよりどころとなるものは何でしょうか。キリストの誕生によってすべての人の救いをもたらすベツレヘムの町に平和はない。いつの日か神サマが選んだこの小さな町に、そしてすべての人に、平和が訪れるのを待ち望みたいと思います。

お祈り

神様、あなたから頂いた命を待つだけでなく、大切にあなたため育てていくことができますように、強めてください。皆さんと皆さんにつながるすべての人にクリスマスの特別なお恵みが注がれますように。私たちの主イエス・キリストによって。アーメン